

Laufen, 18. Mai 2021

Medienmitteilung

Start des Testbetrieb des Pick-e-Bike Sharing Angebots im Laufental

Ab dem 15. Juni 2021 wird die Pick-e-Bike-Zone für eine Testphase von sechs Monaten auf mehrere Gemeinden des Laufentals erweitert.

Die an dem Test teilnehmenden Laufentaler-Gemeinden sind Blauen, Dittingen, Grellingen, Laufen, Liesberg, Röschenz, Roggenburg und Zwingen. Die Pick-e-Bike-Gebietserweiterung wurde durch die Promotion Laufental angestossen und in enger Zusammenarbeit mit den Gemeinden und Pick-e-Bike koordiniert und umgesetzt.

Während des sechsmonatigen Testbetriebs werden in den Gemeinden unterschiedliche Sharing-Konzepte getestet. Ein Teil der Gemeinden testet den Betrieb im free-floating (stationsunabhängig) und ein Teil der Gemeinden mit dem stationsgebundenen System. Als Novum gilt nebst den unterschiedlichen Testkonzepten auch die Ausführung des Servicebetriebs – denn die Batteriewechsel erfolgen nicht durch Pick-e-Bike, sondern werden durch die teilnehmenden Gemeinden selbständig organisiert. Die Partner möchten damit untersuchen, ob es möglich ist, auch zentrumsferne und bevölkerungsschwächere Gemeinden mit dem Pick-e-Bike Sharing-Angebot wirtschaftlich bedienen zu können.

Nach Beendigung des Testbetriebs und der Auswertung der Nutzungsdaten werden die Partner sowie die teilnehmenden Gemeinden entscheiden ob und in welcher Form das Sharing-System weiter betrieben wird.

Die Finanzierung des sechsmonatigen Testbetriebs wurde über Beiträgen von der Promotion Laufental sowie der GASAG (Erdgas AG Laufental-Thierstein) realisiert. Die Finanzierungspartner sowie die teilnehmenden Gemeinden sind überzeugt, dass die mietbaren Elektrovelos von Pick-e-Bike eine sinnvolle Ergänzung zum bestehenden Angebot im öffentlichen Verkehr sind. Sie verbessern die Erreichbarkeit von Wohn-, Schul- und Gewerbegebieten und führen zudem zu einer Reduktion des motorisierten Autoverkehrs sowie zu einer Steigerung der Standortqualität.

Die Fahrzeuge von Pick-e-Bike können über die Pick-e-Bike-App geöffnet und genutzt werden. Nach der Fahrt müssen die Fahrzeuge wiederum in der Pick-e-Bike Zone oder an einer Pick-e-Bike Station abgestellt werden. Die Pick-e-Bike Flotte umfasst derzeit 500 E-Bikes. Aktuell sind über 24'000 Kundinnen und Kunden auf der Pick-e-Bike App registriert. Bis anhin buchten sie rund 560'000 Fahrten und waren rund 6.6 Millionen Minuten mit den E-Bikes unterwegs.

Kontakt

Mediananfragen richten Sie bitte an:

Promotion Laufental: Stefan Finckh, Vorstand, Tel. +41 (0)61 765 81 62

Pick-e-Bike AG: Stephan Brode, CEO, Tel. +41 (0)79 541 25 83
Thomas Eglin, Mitglied der Geschäftsleitung, Tel. +41 (0)79 295 54 89